
Observation n°19     :  

Nous pensons que prolonger la piste cyclabe vers ANTRAN est une opportunité à 
réaliser entre les 2 communes cela permettra un circuit, avec l'espace loisirs 
sur cette commune 

Annie Guyonnet


